

Projekt *aufklären statt abklären*

Was wir für Kinder tun können!

11. Februar/11. März und 08. April 2015 jeweils 19 - 21 Uhr

Erfahrungsraum für Austausch und Fachwissen und *über das wie weiter?*

Kaum ist ein Kind geboren, wollen es alle abklären und therapieren. Unser Schulsystem bekämpft Symptome statt Ursachen, das Kind und sein Selbstwert leidet. Oft verkommen Elterngespräche an Schulen zu Leistungsgesprächen, in denen ausschliesslich Probleme, Auffälligkeiten und Schwächen eines Kindes thematisiert werden.

Statt die Stärken zu fokussieren, lamentieren unsere Schulen darüber, was unsere Kinder alles nicht können und stellen die Massnahmen zur Förderung von Entwicklungsrückständen in den Vordergrund. In diesem Bildungs- und Förderungswahn gehen die grundlegenden menschlichen Bedürfnisse verloren.

Kinder sollen sich in ihrer Persönlichkeitsentwicklung frei entfalten dürfen. Durch eigene Erfahrungen in einem gesicherten Rahmen ihren Selbstbewährungsprozess reifen lassen können, damit sie mit einem gesunden Selbstvertrauen auf das Leben und unsere Wissensgesellschaft vorbereitet sind.

Themen:

Von der Erziehung zur Beziehung (starke Bindung)
Kinder wollen tätig sein, nicht beschäftigt werden (Kreativität)
Starke Eltern – starke Kinder (Selbstkompetenz)

Tel: 052 533 39 15 oder 079 273 39 15

Anmeldung: info@piattikinesiologie.ch, Teilnehmerzahl beschränkt

Kosten: Fr. 20.- pro Anlass

Leitung:

Katja Piatti

Praxis für Integrative Kinesiologie
und Pädagogische Beratung

Rosengasse 16

8200 Schaffhausen

www.piattikinesiologie.ch